

# CMA Awards 2012

## Das zurzeit erfolgreichste Country-Ehepaar Miranda Lambert und Blake Shelton

TEXT: HEIDI DUSS  
FOTOS: MARCO DUSS

Am 1. November 2012 verlieh die Country Music Association (CMA) einen der wichtigsten Country-Music-Preise in den USA. Die 46. jährlichen CMA Awards wurden in der Bridgestone Arena in Nashville, Tennessee, verliehen und durch den amerikanischen Fernsehsender ABC live übertragen.

### Blake Shelton

In Nashville erreichte Shelton, dass einige der von ihm geschriebenen Songs bei Naomi Martin Music, Warner/Chappell Music und Jerry Crutchfield Music veröffentlicht wurden. Mit seiner 2001 veröffentlichten Debüt-Single *Austin* bewies Shelton, dass er nicht nur als Songschreiber, sondern auch als Sänger erfolgreich sein kann. Dieser Song hielt sich fünf Wochen auf Platz 1 der Charts. *All Over Me* und *Ol' Red* waren 2002 ähnlich erfolgreich und verhalfen Sheltons Album zu einer goldenen Schallplatte. *A Star was born!*

Shelton ruhte sich jedoch nicht auf seinen Lorbeeren aus, sondern war fleissig wie eh und je. Nur kurze Zeit später, bereits im Februar 2003, kam sein zweites Album *The Dreamer* in die Plattenläden. Die Single *The Baby* schaffte es auch prompt in die Top Ten. 2004 veröffentlichte er überdies sein drittes Album *Blake Shelton's Barn & Grill* zusammen mit der DVD *Blake Shelton's Barn & Grill: A Video Collection*.

### Miranda Lambert

Mit 17 Jahren, also noch zu ihrer Highschool-Zeit, gründete sie die «Texas Pride Band», mit der sie bald richtig professionelle Auftritte hatte. Mit der finanziellen Unterstützung ihres Vaters nahm Lambert 2001 ihr erstes Album *Miranda Lambert* in Eigenproduktion auf. Zwei der darauf enthaltenen, von Miranda selbst geschriebenen Songs, nämlich *Texas Pride* und *Somebody Else*, schafften es tatsächlich in die Musikcharts von Texas. Bei den 2003 in Texas stattfindenden Vorentscheidungen für die Fernsehsendung «Nashville Star» erlangte sie den ersten Platz und ging nach Nashville, um an der Endausscheidung mitzumachen. In der Endrunde belegte sie Platz drei und bekam dafür einen Plattenvertrag bei Sony. 2004 veröffentlichte die erst 21-Jährige ihre erste Single *Me and Charlie Talking* bei einem grossen Label. Ihr Folgealbum *Kerosene*, für das Lambert, teilweise in Zusammenarbeit mit anderen Künstlern, zehn der insgesamt elf Titel selbst geschrieben hatte, erschien 2005 bei Epic Records.

Eine bedeutende Karriere erfolgte. Allein 2011 erhielt Lambert sieben Nominierungen für die Academy of Country Music Awards, kein anderer Country-Künstler erhielt in dem Jahr mehr Nominierungen.

Im September 2010 gab sie zum ersten Mal in Europa ein Konzert. Miranda Lambert trat an der Country Night Gstaad in der Schweiz auf.

Am 14. Mai 2011 heirateten Blake Shelton und Miranda Lambert während einer privaten Zeremonie auf der Don Strange Ranch, in der Nähe von Boerne, Texas.

Zum *Entertainer des Jahres* wurde **Blake Shelton** gewählt, der sichtlich überrascht und entzückt war. Der Country-Sänger konnte sich gegen seine Kollegen Jason Aldean, Kenny Chesney, Brad Paisley und Taylor Swift behaupten.

Als *Sängerin des Jahres* konnte sich Sheltons Ehefrau **Miranda Lambert** gegen Kelly Clarkson, Martina McBride, Taylor Swift und Carrie Underwood durchsetzen.

*Sänger des Jahres* wurde wiederum **Blake Shelton**, der Jason Aldean, Luke Bryan, Eric Church und Keith Urban auf die Ränge verwies.

Die Auszeichnung für den *Song des Jahres* ging an das Ehepaar **Miranda Lambert** und **Blake Shelton** für «*Over You*».

